



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)
Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Abigail Cantika Puri
Nomor Induk/NISN : 4081 / 0154872062
Sekolah : SD Kanisius Girisonta
Alamat : Jl. Soekarno- Hatta No. 97 Bergas

Kelas : Kelas II
Fase : A
Semester : II (Dua)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	88	Menunjukkan kemampuan dalam mewujudkan imannya dengan taat melaksanakan perintah Allah, berjuang melawan godaan seperti peristiwa Yesus dicobai iblis di padang gurun, mengungkapkan imannya melalui doa pujian, doa syukur, dan doa permohonan, mewujudkan imannya di tengah masyarakat melalui kebiasaan hidup rukun dengan tetangga. Menunjukkan kemampuan dalam mengenal peristiwa Yesus dipersembahkan di Bait Allah dan berusaha meneladani keluarga Yesus.
2	Pendidikan Pancasila	88	Menunjukkan kemampuan dalam membedakan identitas dirinya dengan teman-temannya, memahami kerja sama dalam keberagaman, menyebutkan contoh sikap dan perilaku menjaga lingkungan rumah dan sekolah dengan benar.
3	Bahasa Indonesia	87	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi dan menggunakan tanda baca koma, menulis pantun, mengidentifikasi kalimat imbauan dan ajakan, menyusun teks prosedur dan brosur.
4	Matematika	90	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan setengah dan seperempat dari benda utuh, mengukur berat benda menggunakan satuan tidak baku, menghitung, membaca, dan menulis bilangan sampai dengan 100. Menunjukkan kemampuan dalam membuat dan membaca diagram turus dan diagram gambar.
5	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	86	Menunjukkan kemampuan dalam mempraktikkan pola gerak dasar lokomotor dan nonlokomotor sesuai dengan irama, mengategorikan pengenalan air dengan benar, mengategorikan aktivitas latihan kebugaran jasmani untuk kesehatan, mengategorikan dan mampu menerapkan cara menjaga kebersihan lingkungan dan pola hidup sehat.
6	Seni Budaya	85	Menunjukkan kemampuan dalam memahami cara membaca rangkaian nada sederhana, bernyanyi secara bersama dengan materi lagu birama 2/4, 3/4 dan 4/4, mengidentifikasi dan menggunakan elemen rupa (garis, warna, bidang dan bentuk) dalam sebuah karya, mengenali dan mengeksplorasi elemen rupa, seperti bentuk geometri dan aneka bentuk lain, mengenali, mengidentifikasi, dan menerapkan prinsip desain (keseimbangan) dalam sebuah karya seni tiga dimensi.



7	Bahasa Inggris	87	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan kata my and your serta his and her dalam memperkenalkan keluarga dan teman, menyebutkan nama-nama hewan dan mendiskripsikan karakteristiknya, menyebutkan nama hewan dan bagian tubuh pada binatang, mengucapkan dan menyebutkan nama makanan dan minuman. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi anggota keluarga dan menyebutkan karakteristiknya .
8	Bahasa Jawa	85	Menunjukkan kemampuan dalam mengetahui isi bacaan tentang pengalaman pribadi, memahami susunan kalimat yang terdiri dari SPOK, menentukan tokoh dan unsur pembangun cerita binatang.
9	Tembang Jawa	90	Menunjukkan kemampuan dalam mengapresiasi tembang dolanan dengan membaca seni, menyanyikan, tepuk birama dan solah bawa terhadap tembang dolanan sederhana.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik, mampu memahami makna tunas kelapa sebagai lambang pramuka.
2	Komputer	Baik, menguasai teknik- teknik dasar Paint dan menggabungkan gambar dengan tulisan.

KEHADIRAN	
Sakit	8 hari
Izin	1 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan :

Naik Kelas III (Tiga)

Orang Tua Peserta Didik

Bergas, 22 Juni 2024

Guru Kelas

Fransisca Dian Ratna Sari, S.Pd
G. 9779



Edit dengan WPS Office